Ref: IAIUYDIR/2023/17 17 de mayo de 2023

NOTIFICACIÓN

Asunto: El evento paralelo del Centro de Diplomacia Científica en la 31.ª reunión de la Conferencia de las Partes del IAI, 21 de junio de 2023, 17:00-18:30 en la Ciudad de Panamá, Panamá

Estimada Señora / Estimado Señor:

La Dirección Ejecutiva del IAI se complace en invitar a representantes nacionales y observadores que asistan a la 31.ª reunión de la Conferencia de las Partes del Instituto Interamericano para la Investigación del Cambio Global (IAI), a un evento paralelo de diplomacia científica que se celebrará el 21 de junio de 2023 de 17:00 a 18:30.

Los objetivos de este evento son presentar la visión, la misión y las metas del recientemente lanzado Centro de Diplomacia Científica (SDC) del IAI, discutir estudios de casos regionales sobre diplomacia científica, identificar necesidades en el desarrollo de capacidades y procesos relacionados con la ciencia y la política, y explorar cómo el Centro puede apoyar mejor las prioridades nacionales y regionales identificadas por las Partes.

El Centro de Diplomacia Científica es una iniciativa regional para fomentar el diálogo y la colaboración científico-política para unas Américas pacíficas, prósperas y sostenibles. En el contexto del IAI, la diplomacia científica se basa en la búsqueda de la excelencia científica, la cooperación internacional y el intercambio abierto de información científica relevante para el cambio global para apoyar la política y la toma de decisiones en beneficio de la sociedad. En la 30.ª reunión de la Conferencia de las Partes del Instituto Interamericano para la Investigación del Cambio Global (IAI) se adoptaron las siguientes decisiones sobre diplomacia científica:

XXX/8. Se alienta a las Partes a participar en las actividades de capacitación y educación del Centro de Diplomacia Científica del IAI como profesores o instructores con miras a proporcionar a los participantes experiencia y conocimiento sobre la interfaz ciencia-políticas.

XXX/9. La Conferencia de las Partes instruye a la Dirección Ejecutiva a establecer, en su nombre, un comité directivo con la participación de las Partes, el SAC, el SPAC, los Asociados, y expertos sobre diplomacia científica, para asistir en la asesoría del diseño y desarrollo del Centro de Diplomacia Científica del IAI y sus programas y actividades.

El <u>Consejo Asesor del SDC</u> ha formulado recomendaciones sobre el posible diseño y desarrollo de los programas y actividades emblemáticos del Centro, incluidos contenidos pertinentes y materiales de formación para mejorar las capacidades de diplomacia científica en la región, especialmente en América Latina y el Caribe. La Dirección Ejecutiva se complace en invitar a representantes nacionales, miembros del Comité Asesor Científico (SAC) y del Comité Asesor en Ciencia y Políticas (SPAC), y observadores a participar en el evento paralelo y participar en debates relacionados con el diseño de las actividades iniciales del Centro.

Registrese aquí y se compartirán más detalles antes del evento.

Sírvase aceptar, Señora/Señor, el testimonio de mi más distinguida consideración.

Atentamente.

Morfe

Marcos Regis da Silva Director Ejecutivo